



Domingo 12 de noviembre (32º Domingo Ord. ciclo A)

ENCENDER LAS LÁMPARAS. ENCENDER UNA FE GASTADA

El evangelio del domingo. San Mateo (25,1-13)

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos esta parábola: «Se parecerá el reino de los cielos a diez doncellas que tomaron sus lámparas y salieron a esperar al esposo. Cinco de ellas eran necias y cinco eran sensatas. Las necias, al tomar las lámparas, se dejaron el aceite; en cambio, las sensatas se llevaron alcuzas de aceite con las lámparas. El esposo tardaba, les entró sueño a todas y se durmieron. A medianoche se oyó una voz: "¡Que llega el esposo, salid a recibirlo!"



Entonces se despertaron todas aquellas doncellas y se pusieron a preparar sus lámparas. Y las necias dijeron a las sensatas: "Dadnos un poco de vuestro aceite, que se nos apagan las lámparas." Pero las sensatas contestaron: "Por si acaso no hay bastante para vosotras y nosotras, mejor es que vayáis a la tienda y os lo compréis." Mientras iban a comprarlo, llegó el esposo, y las que estaban preparadas entraron con él al banquete de bodas, y se cerró la puerta. Más tarde llegaron también las otras doncellas, diciendo: "Señor, señor, ábrenos." Pero él respondió: "Os lo aseguro: no os conozco." Por tanto, velad, porque no sabéis el día ni la hora".

- **Sabiduría (6,12-16):** La sabiduría es radiante, no se marchita, la ven fácilmente los que la aman.
- **Salmo 62,2.3-4.5-6.7-8:** Oh Dios, tú eres mi Dios, por ti madrugo, mi alma está sedienta de ti.
- **Tesalonicenses (4,13-17):** Pues si creemos que Jesús ha muerto y resucitado, del mismo modo, a los que han muerto, Dios, por medio de Jesús, los llevará con él.

Para tu reflexión. Se nos apagan las lámparas (José A. Pagola)

Entre los primeros cristianos había, sin duda, discípulos «buenos» y discípulos «malos». Sin embargo, al escribir su evangelio, Mateo se preocupa sobre todo de recordar que, dentro de la comunidad cristiana, hay discípulos «sensatos» que están actuando de manera responsable e inteligente, y hay discípulos «necios» que actúan de manera frívola y descuidada. ¿Qué quiere decir esto?

Mateo lo explica al recoger dos parábolas de Jesús. La primera es muy clara. Hay algunos que «escuchan las palabras de Jesús», y «las ponen en práctica». Toman en serio el Evangelio y lo traducen en vida. Son como el «hombre sensato» que construye su casa sobre roca. Es el sector más responsable: los que van construyendo su vida y la de la Iglesia sobre la autenticidad y la verdad de Jesús.

Pero hay también quienes escuchan las palabras de Jesús, y «no las ponen en práctica». Son tan «necios» como el hombre que «edifica su casa sobre arena». Su vida es un disparate. Construyen sobre el vacío. Si fuera sólo por ellos, el cristianismo sería pura fachada, sin fundamento real en Jesús.

Esta parábola nos ayuda a captar el mensaje fundamental de otro relato en el que un grupo de jóvenes salen, llenas de alegría, a esperar al esposo, para acompañarlo a la fiesta de su boda. Desde el comienzo se nos advierte que unas son «sensatas» y otras «necias».

Las «sensatas» llevan consigo aceite para mantener encendidas sus lámparas; las «necias» no piensan en nada de esto. El esposo tarda, pero llega a medianoche. Las «sensatas» salen con sus lámparas a iluminar el camino, acompañan al esposo y «entran con él» en la fiesta. Las «necias», por su parte, no saben cómo resolver su problema: «se les apagan las lámparas». Así no pueden acompañar al esposo. Cuando llegan es tarde. La puerta está cerrada.

El mensaje es claro y urgente. Es una insensatez seguir escuchando el Evangelio, sin hacer un esfuerzo mayor para convertirlo en vida: es construir un cristianismo sobre arena. Y es una necesidad confesar a Jesucristo con una vida apagada, vacía de su espíritu y su verdad: es esperar a Jesús con las «lámparas apagadas». Jesús puede tardar, pero no podemos retrasar más nuestra conversión.

Fiesta de Nuestra Señora de la Almudena -jueves 9-

El jueves, fiesta de Nuestra Señora de la Almudena, además de la misa de las 12:30 en Santa Irene, tenéis otros actos en los que podéis participar:

- 11:00 h. EUCARISTÍA EN LA PLAZA DE LA ALMUDENA. PROCESIÓN. Al terminar la eucaristía.
- De 10:00 a 20:00 h. OFRENDA FLORAL SOLIDARIA EN LA PLAZA DE LA ALMUDENA. Además de flores, se ruega traer alimentos no perecederos.

Salve, Señora de tez morena, Virgen y Madre del Redentor
Santa María de la Almudena, Reina del Cielo, Madre de amor.
Santa María de la Almudena, Reina del Cielo, Madre de amor.
Tú que estuviste oculta en los muros de este querido y viejo Madrid,
hoy resplandeces ante tu pueblo, que te venera y espera en ti.
Bajo tu manto, Virgen sencilla buscan tus hijos la protección.
Tú eres patrona de nuestra Villa, Madre amorosa, Templo de Dios.



Algunos avisos parroquiales

🚫 **12 DE NOVIEMBRE, Día de la Iglesia diocesana: “Orgullosos de nuestra fe”:** “recordamos y agradecemos nuestra pertenencia a una comunidad cristiana”. Y un Día para el agradecimiento y para tomar conciencia de que somos miembros de una gran familia. Lo que la Iglesia hace “es gracias al tiempo, las cualidades, la oración y el apoyo económico de todo el pueblo de Dios”.

🚫 **TRÍPTICO PARROQUIAL.** Os invitamos a distribuir el tríptico de las actividades, propuestas y horarios de Santa Irene entre los vecinos. No queremos buzonear, sino que cada uno lo entregue a personas y vecinos que conozcan... comunicar Santa Irene de “boca a boca” y de “mano a mano”.

🚫 **DÍPTICO VOLUNTARIADO DE CÁRITAS. ¿Quieres hacer grande tu vida? Te necesitamos. Haz voluntariado en nuestra zona.** En Cáritas Madrid, Vicaría IV (Retiro, Puente de Vallecas Entrevías y Ensanche y Villa de Vallecas) existe una gran demanda social debido a la vulnerabilidad y situación de exclusión de muchas personas y familias que viven en nuestros barrios. Desde las parroquias de la Vicaría y los proyectos de Caritas Madrid tenemos que atender las necesidades, pero necesitamos voluntarios que se unan a los 429 que ya participan.